

Kollektenabkündigungen für Heiligabend und die Weihnachtsfeiertage 2017

59. Aktion Brot für die Welt

Mit Projektbezug Eröffnungsprojekt 2017 in Kenia

#längere Version#

Liebe Gemeinde,
an diesem Heiligabend 2017 sammeln wir unsere Kollekte für Schwestern und Brüder in Kenia. Das Geld unterstützt den Entwicklungsdienst der Anglikanischen Kirche Kenias in seiner Arbeit für die Wasserversorgung von Menschen in kleinen Dörfern. Ziel ist es, Hilfe zur Selbsthilfe zu leisten. Es werden Zement zum Bau von Wasserbehältern und Kunststoffrohre zur Verfügung gestellt. Mit diesem Material und einer Beratung durch den Entwicklungsdienst werden die Menschen selbst aktiv, um an ihren Wohnorten eine bessere Versorgung mit Wasser zu erreichen. Der Entwicklungsdienst der Anglikanischen Kirche Kenias ist ein Partner von Brot für die Welt. Es konnten bereits über 2000 mittellose Familien in fünf Landkreisen erreicht werden, die unter den Folgen des Klimawandels zu leiden hatten. In Namen aller Menschen, die jetzt Wasser als gute Gabe Gottes sicher und sauber zur Verfügung haben, sagen wir Danke für Ihre Gabe zu dieser Kollekte!

#kürzere Version#

Liebe Gemeinde, Freude verdoppelt sich, wenn man sie teilt. Teilen Sie Ihre Freude an diesem Weihnachtsfest auch mit Menschen, die fern von Ihnen leben. Brot für die Welt unterstützt Partnerorganisationen rund um den Erdball - zum Beispiel mit einem besseren Zugang zu Trinkwasser und Sanitäreanlagen. In Kenia haben mehr als 2000 Familien in Dörfern durch den Bau von Regenwasserspeichern jetzt ausreichend sauberes Wasser zur Verfügung. Bitte unterstützen Sie den Entwicklungsdienst der Anglikanischen Kirche in Kenia bei dieser Arbeit! Danke für Ihre Gabe!

Weihnachten – ohne konkreten Projektbezug

Das Kind in der Krippe – das ist zu Weihnachten ein großes Geschenk für uns alle. Die Zuwendung, die Gott uns schenkt, können wir miteinander teilen. Mit unserer Kollekte für Brot für die Welt teilen wir unser Weihnachtsgeschenk mit anderen Menschen auf dieser Welt. Die Menschen, denen dieses Geschenk zu Gute kommen kann brauchen Hilfe und Unterstützung. Brot für die Welt arbeitet in rund 90 Ländern weltweit – und das seit fast 60 Jahren. Danke für Ihre Gabe!

Brot
für die Welt